



# EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El\_Universal\_Mx \$15

Sábado 8 de mayo de 2021

IMAGEN DEL DÍA

## “FUE NEGLIGENCIA, NO ACCIDENTE”

Con pancartas, veladoras y rosas blancas, decenas de personas marcharon de la estación Culhuacán a la de Olivos, donde ocurrió el desplome de la trabe del tramo elevado de la Línea 12 del Metro, para exigir justicia por las víctimas. Aseguraron que fue una negligencia y no un accidente. | METRÓPOLI | A20



## El Colegio de Ingenieros revisará tramos elevados

Sheinbaum dice que entiende la preocupación de la gente, por lo que se analizará la seguridad de la L12

EDUARDO HERNÁNDEZ  
—metropoli@eluniversal.com.mx

Ante el temor de vecinos de Tláhuac por otro colapso en la Línea 12 del Metro, que registra grietas, goteras y afectaciones por sismos, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que el Colegio de Ingenieros llevará a cabo un estudio del viaducto elevado, así como de otros tramos aéreos de la red.

Detalló que la revisión la realizará un grupo coordinado por

el Colegio de Ingenieros, en el que se prevé la participación de asociaciones y sociedades de ingeniería, así como de la UNAM, el Politécnico y la UAM.

Luego de que este diario dio a conocer las denuncias de habitantes de Tláhuac sobre más daños estructurales en otros tramos, Sheinbaum afirmó que entiende su preocupación y por eso su responsabilidad es ver en qué condiciones se encuentra.

Añadió que están definiendo los alcances del peritaje externo que realizará la empresa noruega DNV, puesto que no sólo se busca saber qué pasó en el accidente, sino que se haga una revisión integral.

| METRÓPOLI | A19



FRASE DEL DÍA

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR  
Presidente de México

“[Sobre por qué no ha ido a Tláhuac] no es mi estilo. Esto no es de irse a tomar fotos, eso ya también al carajo, ese estilo demagógico, hipócrita”

| METRÓPOLI | A20

# Inflación de la canasta básica, con mayor tasa en 21 años

Los precios de los bienes y servicios se dispararon **10.3% en abril** respecto del mismo mes de 2020. Es el alza más grande desde marzo de 2000

TLÁLLOC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx

Los precios de los 84 bienes y servicios que conforman la canasta básica mexicana registraron su mayor alza de los últimos 21 años, de acuerdo con datos del Inegi.

Los genéricos que integran esta selección se dispararon 10.3% el mes pasado respecto a abril de 2020, es decir, el mayor incremento desde marzo de 2000, cuando se encarecieron 10.4%.

El pollo, reconocido como el cárnico predilecto de los consumidores mexicanos, se encuentra entre los alimentos que más subieron. Su precio se encareció desde finales del año pasado por la entrada del invierno y aumentó 22.8% en abril.

Las cifras del Inegi muestran que el precio promedio de la pchuga a granel pasó de 77.40 a 89.40 pesos por kilo en la Ciudad de México, un aumento de 12 pesos en el último año.

También mostraron repuntes importantes el frijol y el arroz,

CARESTÍA

Los alimentos reportaron alzas importantes durante abril.

PRODUCTO	INCREMENTO
Pollo	22.8%
Frijol	13.9%
Limón	13.8%
Arroz	13.7%
Leche evaporada	13.1%
Pasta para sopa	13.0%
Tortillas de maíz	7.3%

Fuente: Inegi

pues el primero aumentó 13.9% y lleva 17 meses al hilo con alzas a tasa de doble dígito, mientras que el segundo subió 13.7% y lleva 13 meses seguidos con incrementos de la misma magnitud.

El Inegi dio a conocer que en abril la inflación general llegó a 6.1%, su nivel más alto desde diciembre de 2017, cuando registró una tasa de 6.8%.

| CARTERA | A22

**ALERTA MUNDIAL** COVID-19 EN MÉXICO 2,361,874 CASOS CONFIRMADOS 218,657 MUERTOS  
GDMX PASA A SEMÁFORO AMARILLO | METRÓPOLI | A21

## Renuncian tres empleados del tribunal tras escándalo

ARIADNA GARCÍA Y ALBERTO MORALES  
—nacion@eluniversal.com.mx

Al menos tres funcionarios del tribunal electoral federal presentaron su renuncia ayer, luego de que este diario publicó la existencia de una red de nepotismo en la institución, así como el uso del taller mecánico del tri-

bunal para restaurar automóviles clásicos del magistrado Felipe Alfredo Fuentes Barrera.

Las tres personas que salieron son familiares de Cecilia Huichapan Romero, secretaria técnica de mando superior en la ponencia de magistrado Felipe de la Mata Fizaña.

En una carta, Fuentes Barrera aseguró que sus vehículos han

sido adquiridos legalmente y están asentados en las declaraciones patrimoniales; sin embargo, en su última declaración (cuarto trimestre de 2020), el magistrado no reportó ningún vehículo.

Fuentes Barrera dice que no supo que el mecánico llevó los autos al taller del tribunal donde el magistrado trabaja.

| NACIÓN | A6

FUENTES DICE:

“La reparación de estos vehículos se hizo con recursos propios”.

“El lugar que el mecánico escogió para su reparación es algo que desconozco y es responsabilidad de él”.



SALVADOR GARCÍA SOTO

“Que el ministro Arturo Zaldívar haya ido a entrevistarse con un subalterno presidencial, como es el Consejero Jurídico de la Presidencia, se presta a todo tipo de interpretaciones”

| A71

OPINIÓN

NACIÓN

- A2 Juan Pablo Becerra-Acosta
- A5 Amador García
- A12 Sergio García Ramírez
- A12 María Elena Morera
- A12 Enriqueta Cabrera
- A13 Leticia Bonifaz
- A13 José María Soberanes
- A13 Ricardo Homís
- A13 Mauricio Meschoulam

CULTURA

- A31 Mónica Lavín
- A31 Ángel Gilberto Adame

CULTURA

DÍA DE LAS MADRES



MADRES FUERA DE CÁNONES

Mujeres del teatro y de la danza, como Edurne Goded, buscan romper con el estereotipo histórico de la maternidad. | A30 |

ESPECTÁCULOS



Caricaturas que envejecieron

¡Oye, Arnold! y Aventuras en pañales fueron pioneras en inclusión en los 90. Ahora sus historias provocan nostalgia. | A25 |

ACUERDO BINACIONAL

## MÉXICO Y EU VAN POR SEGURIDAD FRONTERIZA

En el encuentro virtual entre la vicepresidenta estadounidense, Kamala Harris, y el presidente Andrés Manuel López Obrador se acordó trabajar en un plan migratorio ordenado, el desarrollo para el Triángulo del Norte, luchar contra el tráfico de personas y garantizar la seguridad en la frontera. El mandatario mexicano dijo que en vez de pelear se busque el entendimiento entre ambos países. | A4 |



\$69 por 1 mes

Infórmate en el periódico más objetivo de México

SUSCRÍBETE A LA NUEVA PLATAFORMA DIGITAL DE EL UNIVERSAL Mensualidad Digital Plus. Primeros 6 meses, después \$99 por mes



\$20.39 DÓLAR AL MENUDEO

Año 104, Número 27791 CDMX 48 págs.

